



PREMIERE FORMATION BILINGUE AU METIER DE SOPHROLOGUE !

Pour la première fois dans l'histoire de la Sophrologie, deux écoles se rapprochent pour offrir une formation bilingue au métier de sophrologue.

Le CEAS Paris, qui a fêté en 2016 ses 40 ans, et la Sophrology Academy à Canterbury, la première école de Sophrologie d'Angleterre, ont ouvert depuis septembre 2015 leur première formation bilingue, une exclusivité mondiale. Tous deux sont membres de la prestigieuse Fédération des Ecoles Professionnelles en Sophrologie (**FEPS**) et proposent une formation en 2 ans basée sur leur cursus habituel, reconnu pour sa qualité. La formation mène au « Certificat de sophrologue », délivré par la FEPS et inscrit au **Répertoire National de la Certification Professionnelle (RNCP - officiellement reconnu par l'Etat au niveau III)**. Les cours sont dispensés en alternance sur Paris et Canterbury et permettent la formation de sophrologues capables d'intervenir dans des contextes réellement internationaux.

FIRST BILINGUAL TRAINING TO BECOME A SOPHROLOGIST !

For the first time in the history of Sophrology, 2 schools get together to offer a bilingual Sophrologist training.

CEAS Paris, which celebrated in 2016 its 40 year anniversary, and The Sophrology Academy, the first Sophrology school of England, have opened in September 2015 their first bilingual training, a unique offer in the world of Sophrology. They are both members of the prestigious **FEPS** (Federation for Professional Sophrology Schools) and they offer a 2-year training based on their usual top-quality training. The Advanced Diploma delivered at the end is officially registered in France with the **Répertoire National de la Certification Professionnelle (RNCP) as equivalent to a 2-year undergraduate degree and fully recognised in the UK**. The classes are taken alternatively in Paris and Canterbury and allow the emergence of a new generation of Sophrologists able to work in truly international situations.

Date limite d'inscription / Registration deadline for the new Programme in September :
09/09/2017

Les inscriptions sont ouvertes et les places limitées, contactez-nous dès à présent :
Registration has started and places are limited, get in touch now:

Sophrology Academy – 00 44 7861 420 059 – contact@sophroacademy.co.uk
www.sophroacademy.co.uk

CEAS – 00 33 1 42 08 56 01 - contact@sophrologie-ceas.org
www.sophrologie-ceas.org